En Cambio Los Danieles Puntos de vista Poder Economía Cultura Tecnología Radar Medio ambiente Buscar Q

Publicidad



En el tercer trimestre del año la petrolera colombiana registró ganancias por 9,5 billones de pesos. Ecopetrol ya alcanza niveles de producción previos a la pandemia.

Este martes Ecopetrol dio a conocer los resultados del tercer trimestre del 2022. La compañía petrolera registró ganancias de 9,5 billones de pesos y alcanzó un acumulado de 26,6 billones en lo que va corrido del año.

Además, en el comunicado sobre estos resultados, destacó que estas cifras "evidencian un desempeño operativo y comercial sobresaliente".

La compañía también indicó que se alcanzaron niveles de producción similares a los de prepandemia. Las ganancias de Ecopetrol, comparadas con los primeros nueve meses del año pasado, aumentaron en un 150 por ciento.

Para profundizar



ECONOMIA

Al que no quiere gas se le dan dos pozos

De igual manera, Ecopetrol resaltó la importancia de los seis nuevos hallazgos en cuanto a exploración y que "contribuirán a la soberanía energética del país y específicamente al abastecimiento del mercado de gas natural"











Recomendados



ECONOMIA

¿Es verdad que cada vez que Gustavo Petro habla se mueve el dólar?



ECONOMÍA

La Aerocivil negó la unión de Avianca y Viva Airlines



CONOMIA

La Inflación anual en octubre llegó a 12,22 por ciento, pero al menos desaceleró



ECONOMIA

¿Qué tiene que ver el aumento del salario mínimo con la disminución de ventas de... "El desempeño operativo y comercial, sumado a un precio internacional del crudo favorable, permitieron alcanzar mejores precios de realización de nuestra canasta de crudos", dice el informe.

Por último, también destaca el déficit que tiene el Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles (FEPC) y que, con corte del noveno mes del año, llegó a \$20,4 billones.

Es decir, el Estado le debe a la empresa más de 20 billones de pesos que podrían pagarse nuevamente, en parte, con los dividendos de la misma empresa en un movimiento similar al que se hizo en la primera mitad del año para saldar la deuda del FEPC en los primeros cuatro meses del año.

Para profundizar



ECONOMÍA

Ecopetrol ya tiene nueva junta directiva

